

Carnage entre chiens à Nivelles - 11/08/2011

NIVELLES -

C'est un véritable carnage canin qui s'est déroulé dans la nuit de mardi à mercredi dans un appartement du quartier Sainte-Barbe, à Nivelles. L'immeuble est géré par la société d'habitations sociales du Roman Païs. L'occupant de l'appartement est rentré chez lui vers quatre heures du matin. Propriétaire de trois chiens dont deux molossoïdes de race American Staff qui étaient restés enfermés durant la nuit dans l'appartement, il a immédiatement constaté en entrebâillant la porte de son logement que ses deux grands chiens avaient totalement dévoré le troisième. Et que les deux molosses auteurs du carnage, le goût du sang dans la gueule, étaient très nerveux et agressifs.



« *L'appartement avait littéralement été repeint en rouge !* », confiait mercredi midi un policier ayant participé à l'intervention. L'occupant de l'appartement n'a donc plus osé pénétrer chez lui et a appelé en renfort la zone de police de Nivelles-Genappe. À l'arrivée des patrouilles, un voisin, manifestement plus aguerri dans le maniement des chiens, était déjà parvenu à isoler les deux molosses sur le balcon de l'appartement sans se faire mordre.

Un vétérinaire a ensuite été appelé. « *On a suggéré au vétérinaire et au propriétaire des chiens de les euthanasier, vu le danger. On ignore cependant pour le moment si cela a été réalisé. Mais on pense que cela a été le cas car le propriétaire lui-même n'en menait vraiment pas large et semblait du même avis que nous,* » confiait mercredi ce même policier.

Contacté, le président du Roman Païs Pierre Huart, également bourgmestre de Nivelles, a indiqué mercredi que suite à cet accident la société d'habitations sociales allait rappeler aux occupants diverses dispositions à respecter. « *À savoir qu'on ne tolère pas d'animaux dans les appartements et qu'on n'en autorise qu'un seul par maison. Mais il est certain qu'on ne peut pas aller partout et tout vérifier. On va rappeler ces dispositions aux occupants que nous savons détenir des chiens de races dites à risque, dont des American Staff.* »

Le commissaire divisionnaire Jean-François Gosselin, de la zone de police Nivelles-Genappe, déplore quant à lui ce second incident en quelques jours à Nivelles et impliquant à chaque fois des molosses.

« *L'autre jour, des propriétaires de chiens du même type ont été mordus par leurs propres animaux au boulevard de la Batterie. Les animaux ont été euthanasiés par la suite.* » Et de souligner que les chiens molossoïdes s'adaptent de toute manière très mal à une existence dans un

espace restreint. *« Récemment on a encore constaté à Nivelles qu'un occupant d'un appartement de 40 m² y détenait quatre chiens ! Deux Rottweilers, un Bull Terrier et un American Staff. Cela n'a aucun sens, tant sur le plan de la salubrité et de la santé qu'en ce qui concerne la tranquillité, les troubles de voisinage et la sécurité publique... »*

| É. G.

(L'Avenir)